

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 14.11.2024

Perfekt für Unterwegs: Thermobecher myNizza

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® lässt die beliebte Produkt-Familie RETUMBLER-myNizza wachsen. Zu den schon bekannten Thermotrinkingflaschen stellt REFLECTS® nun einen passenden Thermobecher vor. Erhältlich in Edelstahl oder Borosilikatglas, lässt sich der 320 ml Becher farblich konfigurieren und so perfekt an das Kundendesign anpassen. Der To-Go-Becher überzeugt durch eine zuverlässige Isolierleistung sowie eine hochwertige Materialauswahl.

Der 320 ml Thermobecher ist in zwei Bechervarianten erhältlich: aus recyceltem Edelstahl oder hitzebeständigem Borosilikatglas. Die Edelstahlversion gibt es in zeitlosem Schwarz oder Weiß mit Pulverbeschichtung oder in Silber mit Anti-Fingerprint-Beschichtung. Aufgrund der doppelwandigen Kupfer-Vakuum-Isolierung hält der Edelstahlbecher Getränke bis zu 4 Stunden warm oder 24 Stunden kalt. Die Variante aus doppelwandigem Borosilikatglas ist ein besonderes optisches Highlight.

Ein weiterer Pluspunkt ist der auslaufhemmende, BPA-freie Steckdeckel aus recyceltem PP-Kunststoff. Dieser Deckel verfügt über einen Schiebeverschluss, welcher in 17 verschiedenen Farben erhältlich ist. So ermöglicht er dem Kunden, den Artikel an das eigene Design farblich anzupassen. Zudem lässt sich der Schieber besonders gut einhändig bedienen. Werbemotive können mittels Lasergravur, Tampondruck oder UV-Druck auf dem Becher aufgebracht werden. Für eine besonders fotorealistische Darstellung der Motive bietet REFLECTS® 360° und 180° UV-Druck.

Alle Komponenten des Artikels sind in Köln lagernd und werden auch vor Ort am Stammsitz des Unternehmens veredelt.

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt REFLECTS® GmbH Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54
50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: j.cai@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 2024-11-14

Perfect for On the Go: myNizza Thermo Mug

The Cologne-based promotional product specialist REFLECTS® expands its popular RETUMBLER-myNizza product family. In addition to the well-known thermo drink bottles, REFLECTS® now introduces a matching thermo mug. Available in stainless steel or borosilicate glass, the 320 ml mug can be configured in colour, making it a perfect match for customer designs. The to-go mug impresses with reliable insulation performance and high-quality materials.

The 320 ml thermo mug comes in two variations: mug made of recycled stainless steel or heat-resistant borosilicate glass. The stainless steel version is available in timeless black or white with a powder-coated finish or in silver with an anti-fingerprint coating. Thanks to the double-walled copper vacuum insulation, the stainless steel mug keeps drinks warm for up to 4 hours or cold for 24 hours. The borosilicate glass version stands out as an optical highlight.

Another advantage is the leak-resistant, BPA-free snap-on lid made of recycled PP plastic. This lid features a sliding closure, available in 17 different colours, allowing customers to customize the item to match their design. Additionally, the slider is particularly easy to use with one hand. Advertising designs can be applied to the mug via laser engraving, pad printing, or UV printing. For highly photorealistic imagery, REFLECTS® offers 360° and 180° UV printing.

All components of the product are stocked in Cologne and are customized locally at the company's headquarters.

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal articles, drinkware and office accessories. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.

www.reflects.com

Press contact

REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Phone: +49 2234 99 00-513

Fax: +49 2234 99 00-100

Email: j.cai@reflects.com